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Juanqui, 
causa baja en 
el Tomelloso
EL PERIÓDICO

El extremo Juanqui, que lle
gó al Tomelloso el pasado 
verano procedente del Crip- 
tanense, ha causado baja. El 
ñchaje de Vílchez ha lleva
do a la directiva a prescindir 
del jugador. Para el entrena
dor, Lorenzo Navarro, no es 
agradable este tipo de m ovi
mientos que generan intran
quilidad en la plantilla. Por 
este m otivo reunió a sus ju 
gadores y les comunicó que 
ya no habrá más bajas.

Por otro lado, al portero 
Alfonso se le ha practicado 
una resonancia y es proba
ble que tenga el menisco roto. 
No se descarta que se le ten
ga que realizar una artros- 
copia.

El CD
Correcaminos 
participa en el II 
Torneo de Fútbol- 
7 unificado

Este fin de semana el CD 
Correcaminos de Afas parti
cipará en el II Torneo de Fút- 
bol-7 unificado en Ciudad 
Real. La com petición tiene 
la particularidad de que la 
disputan personas con disca
pacidad intelectual y perso
nas sin discapacidad, con lo 
cual la labor de integración 
alcanza su m áxim a expre
sión. El Correcaminos se en
frentará al Calatrava, Apañas 
y San Ginés.

El AC 
Manchathon 
comienza la 
temporada
EL PERIÓDICO

E l AC M anchathon  co 
mienza la temporada con una 
carrera de 10 kilóm etros que 
tendrá lugar en M adrid. El 
club celebró asam blea gene
ral el pasado 8 de septiem 
bre en la que se aprobaron 
cambios en la jun ta directi
va, las cuotas y el calendario 
de la tem porada 2010-2011. 
Tras la carrera en M adrid, el 
club tomellosero participará 
en pruebas de Alcázar San 
Juan, Socuéllamos, Telefó
nica en M adrid y en la Popu
lar de Tomelloso que tendrá 
lugar el próximo 7 de no
viembre.

Otro buen espectáculo de
El campo de vuelo Los Galindos de 
Tomelloso acogió los días 11 y 12 de 
septiembre el V Free M atch y el Cam 
peonato Regional de Castilla La M an
cha de paramotor. Con tiempo excelen
te y buenas condiciones de viento se 
realizaron com peticiones de despegue 
con precisión, diana, navegación, esti-

paramotor en Tomelloso
m arión de tiempo, palos en línea y la 
saca, entre otras, que pusieron a prueba 
las condiciones de todos los pilotos par
ticipantes. Al final se impuso, el tom e
llosero Javier Novillo Moreno, que man
tiene su excelente progresión. Novillo 
estará en el Campeonato de España de 
Paramotor que se celebra en la locali

dad m adrileña  de T orrem ocha del 
Jarama, del 23 al 26 de septiembre. Allí 
está también Angel Carrasco, que sigue 
preparándose a fondo en sus concentra
ciones con la selección nacional espa
ñola y con la vista puesta ya en el Cam 
peonato M undial de Corea del próximo 
año.

“Siempre pensé 
que podía llegar”

José Luis Cano Losa correrá en profesionales la próxima temporada con el Andalucía Caja Sur
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■ m é  i r
E l Andalucía Caja Sur da la alternativa a José Luis Cano Losa.

CARLOS M ORENO

José Luis Cano Losa co
rrerá la próxima tem pora
da en profesionales con su 
actual equipo el Andalu
cía Caja Sur. Al tom ellose
ro el premio le llega tras 
una buena temporada en la 
categoría sub-23 con vic
torias importantes y bue
nos puestos en casi todas 
las carreras. El reto es gran
de pero ni mucho menos 
asusta a un hom bre que 
siempre tuvo fe en sus po
sibilidades.

PREGUNTA.- Su buena 
tem porada le ha valido el 
anhelado salto a profesio
nales, ¿lo esperaba?

RESPUESTA.- Siempre 
pensé que podía alcanzar 
el ob je tivo , he luchado 
mucho para ello.

P.- ¿Qué pensó cuando el 
director del equipo le dio 
la gran noticia?

R.- La verdad es que no 
lo me term inaba de creer, 
pero al mismo tiempo me 
puse muy contento.

P.- ¿Ha habido algún m o
mento en el que pensó arro
ja r la  toalla o siempre con
fió en sus posibilidades?

R.- Siempre pensé que 
podía llegar y trabajé duro. 
N unca me desanimé.

P.- Su entrenador, conse
jero  y gran amigo, Francis
co Cerezo, ¿qué le dice?

R.- Cerezo ha sido una 
persona m uy im portante 
para mí. El me dice que 
esté tranquilo y, sobre todo, 
que no deje de aprender. 
Ojalá y sea capaz de estar 
tantos años de profesional 
como estuvo él.

P.- ¿Qué com peticiones

le fa ltan  en e s ta  te m p o 
rada?

R.- A prim eros de octu
bre correré en Girona la 
Vuelta al Ampurdá.

P.- Imagino que habrá se
guido la Vuelta Ciclista a 
España, ¿qué le ha pareci
do?

R.- La carrera ha estado 
m uy bonita por los muchos 
cambios en la general y la

em oción  que ha habido 
hasta el final. Además, ha 
habido mucho público en 
todas las etapas y eso es 
bueno, el ciclismo se está 
reactivando de nuevo.

P.- El año que viene us
ted podría estar en la V uel
ta...

R.- Espero estar ahí y dis
frutar de una carrera que 
he següido desde niño.
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